
~~ Conselho Municipal de Assistência Social de Assis 

1 ATA nº 03/2018 da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência 

2 Social. Aos catorze dias do mês de abril do ano de dois mil e dezoito aconteceu a 

3 Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, tendo início às 

4 08h3bmin, no Espaço Cidadania, situado à Rua Cândido Mota, nº 48, Vila Central. A 

5 Retnião Ordinária contou com a participação dos seguintes membros: 

6 CONSELHEIROS TITULARES: Marlon Fernandes, Lígia Vasconcelos Machado Silva, 

7 Letícia Roberta da Silva, Mazeli Poliana Garcia de Oliveira, Denilson Carlos da Silva 

8 Virgulino, Guilherme de Oliveira, Vanislene Guiotti, Sílvio Roberto de Freitas, 

9 Archimedes Bechelli Filho, Sidnei Frederico Diniz, Maria Madalena de Camargo, 

1 O Rafaela Lua na Camara, Daiane Vieira dos Santos Teodoro e Pablo Henrique 

11 Scperrer. CONSELHEIROS SUPLENTES: Nadir Blefari de Almeida, Maria Inês 

12 Rodrigues, Ana Karina Cardozo de Moraes Simas, Flávia Henrique ~a Silva, Célia de 

13 Carvalho Ferreira Penço, Jéssica Franco Ferreira, Maria das Graças de Souza 

14 Machado. Justificaram Ausência os seguintes membros: Ester Toshiko Dói, 

Lt!ciana Barreto Fernandes, Marcos Paulo da Silva e Roberto Luís Martins. Estavam 

presentes os seguintes convidados: Jaime Wilson Peterson, Tamara Nunes, Fábio 

Avila Nossack, José Aparecido Fernandes, Antônio Marcos Nogueira e Percy 

Speridião contou taJlílbéJ11 com a presença da secretária executiva Simone 

Aparecida dos Santos. A presidente Flávia Henrique da Silva abriu a reunião 

c4mprimentando a todos dando sequencia na ordem do dia: 1 EXPEDIENTE: 1) 
1\ 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

31 

32 

33 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: a) ofício gab/smas nº 018/18, ofício nº 041~ . 
047 AFNL/2018 e oficio 07 /2018 Aprumar. CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: 

não houve. 2) LEITURA DA ATA: A presidente Flávia Henrique da Silva colocou 

aos .conselheiros se houve necessidade de alguma alteração e/ou correção da ata 

ordinária de nº 02/2018 enviada por e-mail juntamente com a convocaç~ 
ordinária, onde não havendo qualquer oposição foi APROVADA sem alteração. 3) ~ 
PALAVRAS DOS CONVIDADOS: não houve inscrições. 4) PALAVRA DOS _ . f / J 

CPNSELHEIROS: A conselheira Ana Karina Cardozo de Moraes Simas comunic~ 

aos demais conselheiros e convidados sobre a campanha do agasalho, informando ~ 

também sobre os diversos pontos de recebimento, esperando contar com a . 

participação de todos. II ORDEM DO DIA: 1 EXPEDIENTE: A Presidente Flávia~ 
Henrique da Silva deu início à reunião passando a palavra para o convidado e 
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instituir no Município de Assis o Programa de Aquisição de Alimentos - PAA, onde 

informou que já havia dotação orçamentária para tal e através de decreto já fo i 

nomeado o Grupo gestor conforme estabelecido na lei. Vêm até este Conselho 

' sol'icitar a colaboração neste empreendimento e acredita que no próximo ano 

possamos dobrar o atendimento. Acredita que é melhor distribuir alimentos do 

que dinheiro. Deu continuidade enfatizando que o projeto foi implantado por anos, 

e recursos tiveram que ser devolvidos devido à transparência no processo onde 

foram diagnosticadas algumas irregularidades. Muitos não conheciam o projeto, e 
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foi motivo de gratificação a magnitude do mesmo. Espera poder contar com este 

conselho para analisar, gerir e fiscalizar os produtos assim como a distribuição. O 

Conselheiro Pablo Henrique Scherrer fez alguns questionamentos sobre as cestas 

bélsicas que eram distribuídas através do Banco de Alimento - ·projeto este 

d~senvolvido através da Secretaria Municipal de Assistência Social e que não 

a~ontecem mais. Na oportunidade a Conselheira Ana Karina Cardozo de Moraes 

Simas, Assistente Social e representante do Fundo Social de Solidariedade explicou 

que o Fundo Social é o único órgão público legal para receber e repassar doações 

de alimentos ou qualquer outro tipo continuou explicando sobre a maneira como 
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têm sido executadas a distribuição de alimentos recebidos através de doações, e 

que ·este serviço passou a ser desenvolvido somente pelo Fundo Social de 

Solidariedade, onde as entregas têm sido feitas à população com situação ~' · 
vulnerabilidade temporária de forma direta e não mais através Banco de Alimento E}, 
conforme anteriormente, finaliza afirmando que o Fundo Social de Solidariedade é ~ 
: mobilizador e o canalizador desses recursos para os alimentos emergenciais ~ 

~ventuais . A Conselheira Jéssica Franco Ferreira pediu maiores esclarecimento s~ 

sobre o artigo 03 parágrafo 05 da Lei em questão onde cita a respeito de venda. O --=r 
prefeito em resposta a conselheira disse que está na Lei Federal e dessa forma foi 

reproduzido, complementou ainda que o excesso de alimentos produzidos pelo 

produtor poderá ser vendido pelo mesmo. A presidente Flávia Henrique da Silva 

qieu continuidade à reunião informando que são 16 beneficiários en os.~ r'~ 

Associações, Instituições e Entidades Socioassistenciais que estão recebendo ~-

66 Abrigo a Idosos "Reverendo Guilherme Rodrigues Per 

~ ~uc~· f2!.J. 



"~ 
Conselho Municipal de Assistência Social de Assis 

67 e Amigos dos Excepcionais de Assis, Asilo São Vicente de Paulo, COOCASSIS -
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Cooperativa de Catadores de Materiais Recicláveis de Assis, Cremos - Comunidade 

Terapêutica para Fármacos Dependentes Monte Sião, Casa da Menina, Casa da 

Cr~r?nça, Capsa- Círculo dos Amigos dos Pobres do Pão de Santo Antônio, Idaq 

Manaim, Igreja da Rocha, Lar dos Velhos, Santa Casa, Restaurante Popular, Casa de 

Acolhimento, Casa Pop e CD/ - Centro Dia do Idoso, na sequencia a Presidente 

apresentou o Grupo Gestor do programa PAA que foi constituído por: Fábio Avila 

Nossack - Secretário Municipal de Agricultura e Meio Ambiente, Percy Speridião -

Se1retário Municipal da Fazenda e Nadir Blefari de Almeida - Secretária Municipal 

de j Assistência Social finalizou acrescentando que como Conselho estaremos 

acompanhando e contribuindo para o que for necessário para este projeto 

desenvolvido no município. A Presidente informou aos demais sobre a necessidade 

de in.clusão de pauta devido ao ofício recebido de nº 07 /2018 Aprumar, onde 

pa~sou a palavra para o Srº Jaime Wilson Peterson que apresentou a proposta de 

inclusão no Programa de Compra com Doação Simultânea - CDS do Governo 

Federal/CONAB, referente ao ano base 2018. Srº Jaime explicou que quase todo o 

ano conseguiu receber o recurso, mas devido à escassez financeira do Governo 

Federal a distribuição foi cahcelada, uma vez por ano a CONAB abre essa "janela" 

para que as instituições se inscrevam para solicitar adesão ao projeto. Explicou 

sobre algumas preferências onde existem critérios estabelecidos e nesse momento 

87 estão abertas para dar entrada com os documentos e pleitear recursos, continu 

88 enfatizando que o programa vem para somar e que existem mais ou menos 140 

89 produtores cadastrados e caso sejamos atendidos serão escolhidos 30 produto 
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de~tre esses cadastrados para que sejam parceiros do Programa que de iní~ 

importa o valor máximo permitido para 2018/2019 de R$ 320.000,00 po~ 

associação, a ser submetida à aprovação dentro dos limites do Governo Federal,,~ 

tendo como Unidade recebedora do recurso o "Fundo Municipal de Assistência .... ( 

Social de Assis". Finalizou colocando a importância deste Conselho como Instância V 
de Controle Social do Programa em ter conhecimento e informações sobre o 1 

96 referido projeto onde será necessário o acompanhamento das ações desenvolvida~ ,<..- . ·.n-

97 para que haja transparência e aconteça da melhor maneira possível contribuindo~ 
98 para o desenvolvimento do programa no município, portanto a necessidade da 



~~ Conselho Municipal de Assistência Social de Assis 

100 dúvidas a Proposta de Inclusão no Programa de Compra com doação Simultânea -
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CDS do Governo Federal/CONAB, referente ao ano base 2018, foi APROVADA por 

unanimidade. Dando continuidade a reunião foi aberta as inscrições para 

co!'lposição da nova diretoria deste conselho com mandato para 2018/2019 que 

através de voto aberto ficou da seguinte forma: Presidente: Marlon Fernandes, 

Vice-Presidente: Vanislene Guiotti, 1 ª Secretária: Lígia Vasconcelos Machado 

Silva, 2ª Secretária: Mazeli Poliana Garcia de Oliveira e Secretária Executiva 

Simone Aparecida dos Santos. Na sequência foram abertas as inscrições para 

composição das comissões: Comissão do Conselho Municipal de Assistência Social 

res,ponsável pelas Visitas, Análises e Avaliação de pedidos de inscrição dos Serviços 

Sofioassistenciais de Assis. Esta Comissão foi composta pelos seguintes conselheiros: 

Ana Karina Cardozo de Moraes Simas, Daiane Vieira dos Santos Teodoro, Flávia 

Henrjque da Silva, Jessica Franco Ferreira, Maria das Graças de Souza Machado, Maria 

ln~s Rodrigues, Pablo Henrique Scherrer e Rafaela Luana Câmara. Comissão de < 

Finanças do Conselho Municipal de Assistência Social foi composta pelos seguintes V 
membros: Archimedes Bechelli Filho, Ligia Vasconcelos Machado Silva, Maria~ 
Madalena de Camargo e S}lvio Roberto de Freitas. Findada a pauta do dia a~ 
Presidente Flávia Henrique da Silva encerrou a reunião agradecendo a presença de 
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